

18.10.2014

SKV TT-News

TTV Reicheneck II - SKV Eningen 8:8

Erstklassiges Tischtennis bekam man am Freitag 17.10.2014 in Reicheneck geboten. Die erste Mannschaft war zwar ersatzgeschwächt nach Reicheneck gefahren, konnte aber trotzdem nach über drei Stunden Spielzeit mit einem verdienten Unentschieden und damit einem Punktgewinn nach Hause fahren. Mit ausgeglichenem Punktekonto von 5:5 steht die Mannschaft damit vorerst im Mittelfeld auf Tabellenplatz 5. Da sollte aber noch mehr drin sein, da die Partien gegen die stärksten Gegner und Aufstiegsaspiranten bereits bestritten sind. In den spannenden Spielen gegen den TTV Reicheneck konnte sich dieser zwar nach 6 gespielten Partien über eine 5:1 Führung freuen. Diese Freude hielt aber nicht sehr lange. Hatten Berner und Loth am vorderen Paarkreuz ihre beiden ersten Einzel noch in 4 bzw. 3 Sätzen verloren, so drehten sie nun den Spieß um, und holten jeweils glatt in 3 Sätzen weitere 2 Punkte für Eningen. Da zuvor auch bereits Rondthaler und Weck gepunktet hatten, und Rondthaler danach auch sein zweites Einzel in spannenden 5 Sätzen für sich entscheiden konnte, stand es nach 12 Spielen unentschieden 6:6. Als anschließend die Eninger zwei Einzel abgaben, hatte der TTV Reicheneck den Sieg eigentlich so gut wie zuhause. Das letzte Einzel und das Schlussdoppel starteten parallel. Nachdem Berner/Rondthaler das Doppel sehr schnell und deutlich in drei Sätzen gewonnen hatten, lag nun die ganze Verantwortung bei Weck im letzten Einzel, das zuerst gewertet wird, und ein Verlust hätte einen Endstand von 9:6 für Reicheneck bedeutet. Weck spielte voll konzentriert und konnte die beiden ersten Sätze klar für sich entscheiden. Dann riss der Faden, und er gab die nächsten beiden Sätze auch relativ deutlich ab. Aber der Siegeswille und die Kampfkraft waren nicht gebrochen. Der klare 11:3 Erfolg im letzten Satz sicherte den Eningern den verdienten 8:8 Ausgleich.